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表彰（明山友美会長）
・米山功労賞・ポールハリスフェロー賞　
　南会員（第13回米山功労者）
　並木会員（第8回米山功労者）
・ロータリー財団　
　南会員　PHF+8　　並木会員　PHF+4

IM委員会報告（杉原由佳子IM委員）
　先日第3回委員会があり、松岡委員と共に出席しま
した。
　概要として、2024年3月14日（木）コートカードマリ
オット東武ホテルで200人規模でパネルディスカッショ
ン、テーブルディスカッション、懇親会の3部構成とす
ることが決まりました。

育成園サマーキャンプ報告（安原良昭リーダー、伊藤
知佳子育成園プロジェクト担当）

今年は、8月11日（金）12日（土）
に成田ゆめ牧場で当クラブ会
員15名、ローターアクト4名、
子どもたち10名の29名で行い、
天候に恵まれ予定の活動を行
いましたので、予算どおりに収
まりました。

継続奉仕委員会報告（海渡千佳委員長）
　次回は中央区緑化活動として、９月７日（木）14：00
から博品館横の花壇の植え替えを致します。
　高橋会員の店舗に近いので、手袋やスコップ等を保
管していただいています。15分くらいで終わりますので、
終了後皆でかき氷でも食べに行く予定です。

幹事報告（山田桂子幹事）
1.�8月７日に第二回定例理事会が開催されました。
・�９月1日よりビジターフィーの改定を行うことが決定
いたしました。
一般ビジターフィー（メーキャップ、会員ゲスト）

開始
　定刻となりましたのでこれより第896回例会を開催致
します。
　本日の例会の模様は当クラブのHPの記録のため録
画致しますので、ご参加の皆様は、予め個人情報の
利用許諾をお願い致します。

明山友美会長　点鐘挨拶
　それでは第896回例会を開催致し
ます。

ロータリーソング（ソングリーダー　柴崎会員）
「四つのテスト」「世界をつなぐロータリー」（1番だけ）

卓話者・ゲスト発表
　例会にようこそご参加下さいました。
　本日のゲスト11名です。
・博多イブニングRC　古賀�佳代子様
・蓮田RC　栗原�均様
・日本橋RC　小堺�裕一郎様
・東京芝RC　神田�泰寿様
・東京RC　神子田�健博様
・東京中央RC�パスト会長　小高�愛二郎様
・中央大学RAC�副会長　大平�萌々葉様
・同　国際奉仕委員会�副委員長　樋口�紗良様
・同　クラブ奉仕委員会�副委員長　佐藤�大地様
・同　国際奉仕委員会�委員　小林�洸貴様
・津村会員ゲスト　西沢�健太郎様

国際奉仕活動報告（中央大学RAC会員4名)
　私たちはこの4年間、タイの子どもたちに対する勉
強環境支援活動として、寮改築、ベッドやパソコン支
援などに取り組んできました。
　今年は読書環境支援と
して、NGOと協力して進
めます。
　応援をよろしくお願い致
します。

例会報告  第896回  2023年8月21日（月）
ハイブリッド
出席者30名＋メーキャップ0名
（正会員60名－休会6名）

出席率 55.56%



¥5,000→¥6,000
卓話者同伴者2名以上は¥3,000→¥6,000
中央大学RAC3名まで無料（4名から¥5,000)
・�山下会員がロータリー歴と会員の年齢の合計が85
年以上という条件を満たされ出席規定適用の免除
の申請が受理されました。おめでとうございます。
・�2024-25年度地区研修委員会・副委員長として石
川和子会員の出向が承認されました。
・�今年の画廊巡りが10月10日に決まりました。25名
程のボランティアが必要になりますのでご参加お
願い致します。

２.��次回8月28日例会は例会とクラブ協議会（ガバナー
補佐訪問）で12：30から14：00までとなります。
・各委員長より今年の方針をご説明いただきます
・��「クラブ運営の方針と計画」をご持参のうえ、ご
参加いただけますようお願い致します。

・�クラブ協議会の日は、ゲスト受付なし。対面のみ
の開催となります。

　　　　　　　　　　　��杉井�俊文�新会員

出身：
和歌山県紀の川市生れ（先祖は秘境の十津川村出自）

1　実家
実家は桃農家、智弁和歌山高校1年時に甲子園に
応援に行き優勝に立ち会いました。

２　学生時代
山梨の大学に入学し、イギリスの大学に2年くら
い遊びに行きました。
大学の時、アフリカのペナン共和国の日本語学校
に1ヵ月住み込みで研究をしに行きました。
ペナンの国立大学卒業生（写真の人物）が日本へ
留学したときお世話をし、日本の大学卒業後大手
企業に就職し、1年目は「日本の企業はすばらしい。
黒人だけど日本人と同じに扱ってくれる」と言って
いましたが、２年目になると、「日本の企業はけし
からん。私を日本人と同じ待遇で扱う」と不平を
言っていました。

3　就職と税理士試験
私は大学卒業後、富士市の会社に就職しましたが、
２年で退職し、５年間勉強して税理士になり、和
歌山の事務所で働いていました。その後東京へ出
たくて東京の大学院に入り、勉強し、田舎へ帰っ
て事務所で働き、そこを継ぐ話もあったのですが
東京の大手事務所の仕事が見てみたくて、東京の
高層ビルにある事務所に入り、相続と事業承継を
担当して７年働きました。

4　独立とロータリー活動
・�社会貢献に興味を持ち、4年前に立教大学大学
院に入り2年で修了して、東京で独立しました。
仕事は趣味で版画をやるので、社会貢献に関�
わる国内の文化・芸術の支援、オーケストラの
仕事、非営利団体顧問などをほとんどただでや
り、事務所名ソシアルグッド会計事務所を経営し
ています。
・�ロータリー活動をしながら一緒に社会に貢献で
きればいいなあと思っています。

ありがとうございました。

イニシエーションスピーチ

栗 原 　 均 様� いつもニコニコ

小高愛二郎様� 今日も宜しくお願いします。

秋 葉良子 会員� この度は、育成園の皆様のサマーキャン
プにお越し頂き、有難うございました。

� 体調不良のため、なかなか例会にも参加
できない中、ご利用いただき感謝しており
ます。

� 気持ちですが、育成園関連のためにお使
い頂ければとお送りさせて頂きました。

石川和 子 会員� 育成園のキャンプ、子供達とたくさん遊び
楽しみました。

� 秋葉さんに感謝！�そして皆様お疲れ様で
した。

石原忠始 会員� 昨日、久しぶりに『杉並こども将棋教室』
が開催できたので、ニコニコします。

大盛敬子 会員� 受付の皆様がかわいいのでニコニコします。
海渡千佳 会員� 先日の育成園のキャンプ、無事に行って

まいりました。子どもたちは大喜びだったと
思います。成田ゆめ牧場の秋葉会員、
皆様、伊藤会員、安原会員の素晴らし
い奉仕のおかげです。

桑澤　淳 会員� 天気が良いのでニコニコします。
白水 真 子 会員� 育成園キャンプ、大変な事も楽しい事も

色々ありましたが、熱中症もかからず無事
に帰って来ました。

山下 　 江 会員� 津村さん、杉井さん、イニシエーションス
ピーチ楽しみにしています。

（蓮田RC）

（東京中央RC
パスト会長）

にこにこ合計122,000円



前期週報原稿分担委員
宮下文夫・小堀彰・海渡千佳・鈴木隆志
（協力委員）水野珠貴・杉原由佳子・中里妃沙子

　　　　　　　　　　　��津村�佳宏�新会員

1　「アデランスについて」
・�1968年、新宿の雑居ビルの3階で創業、今年
55周年
・世界19ヵ国に関連会社67社
・工場はフィリピン、タイ、ラオス
・事業構成：毛髪、美容、ヘルスケア
・自己紹介
1963年生れ、干支は卯、星座は獅子座、座右
の銘は「天下泰平」
趣味：書道、小唄、音楽、ゴルフ

２　アデランスの歩み
躍進の原動力となったコマーシャル「パパ、アデラ
ンスにしてよかったね！」が大ヒット！！
毎日たくさんの相談が来た。
47都道府県に個室理美容サロンを展開。一気に
成長。
1978年から「愛のチャリティ」をスタート。
毛髪科学追及　特許364件
SDGsへ積極参画
1983年、ミュージカルキャッツのウィッグ開発
2018年、50周年事業：
　高野山にアデランス慰霊碑

3　次の100年に向けて
Wellness�Beauty企業を目指し、世界に笑顔を届
ける。

（要約文責宮下（海渡））

イニシエーションスピーチ


